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REQUERIMENTO N° 040/2021 - GDCA 

Requer a realização de Fórum de 

Debates, em formato híbrido, no 

dia 07 de dezembro de 2021, para 

tratar das eventuais consequências 

da legalização dos jogos de azar 

para o turismo goiano e também 

sobre a uva e seus derivados como 

produto agregado ao turismo de 

Goiás. 

A Sua Excelência o Senhor 

Deputado Lissauer Vieira 

Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Goiás 

NESTA 

O Deputado que este subscreve, Presidente da Comissão de Turismo, na forma regimental e 

após anuência plenária, requer a Vossa Excelência a realização de Fórum de Debates, a ser 

realizado na manhã do dia 07 de dezembro de 2021, no Plenário Getulino Artiaga, deste Poder 

Legislativo, de forma híbrida, a fim de cumprir os protocolos de segurança biológica adotados 

por esta Casa. 

JUSTIFICATIVA 

A Comissão de Turismo pretende realizar o Fórum de Debates supracitado ara 

tratar de dois pontos de grande relevância. 

O primeiro é a discussão das consequências da eventual legalização dos jogos de 

azar, especialmente se vinculados a estabelecimentos como resorts, para o turismo goiano. Cabe 

salientar que hodiernamente esta é a grande questão em discussão sobre o turismo no Congresso 

Nacional. 
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Adentrando à temática, os jogos de azar foram proibidos no Brasil em 1946, 

sendo que desde então diversas propostas de legalização foram apresentadas. 

Atualmente a temática voltou a ser tratada seriamente, sendo um dos temas mais 

debatidos, como forma de ajudar na retomada do turismo pós pandemia e incrementar a 

arrecadação de tributos (estimativa de R$ 22 bilhões de reais anuais). 

Existem diversas propostas, desde as mais abrangentes, abarcando a modalidade 

virtual e jogo do bicho, até mais restritas e ligadas apenas ao turismo e resorts. Social e 

politicamente é uma discussão polêmica, contrapondo setores conservadores e religiosos, que 

se posicionam de forma contrária, a posturas mais pragmáticas, que defendem a legalização. 

O presidente da Câmara dos Deputados, deputado Arthur Lira (PP/AL), criou um 

grupo de trabalho que está debatendo o assunto. Tratar do tema seria uma oportunidade de 

analisar as consequências para o turismo de Goiás, colaborando com a discussão nacional. 

O segundo ponto trata da uva e seus derivados como produto agregado ao turismo 

em Goiás. 

O avanço da vinicultura e o crescente interesse como opção de turismo, 

especialmente nesse momento de retomada do segmento, justifica o debate. Acreditamos que o 

turismo rural goiano, que possui enorme potencial, deve ser incentivado e desenvolvido. Além 

disso, as festas de final de ano despertam ainda mais atenção pela uva e seus produtos. 

Entre outros, são esses os motivos que nos levam a solicitar autorização para 

realização do Fórum de Debates na manhã do dia 07 de dezembro do corrente ano, no Plenário 

desta Casa de Leis. 

Isto posto, pela oportunidade e justiça do presente requerimento, espera o autor a 

aprovação pelos nobres pares. 

Sala das Sessões, _I/ de '41. de 2021. 

Pre dente da Comissão de Turismo 

Gabinete Deputado Coronel Adailton 
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